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令和５年１０月熱海市教育委員会定例会 会議録 

 

〇令和５年１０月２６日（木曜日） 

〇出席委員（５名） 

  教育長   新 村  茂 昭 

教育委員  水 野  秀 司 

  教育委員  木 田  真由美 

教育委員  栁 町  直 美 

  教育委員  沓 間  智 彦 

〇事務局出席者 

  教育委員会事務局長      森 野  敦     

学校教育課長         鈴 木  澄美江 

  専門監兼教職員指導室長    坂 上  洋     

学校教育課教育保育推進室長  佐 藤  織 絵 

学校教育課総務管理室長    櫻 井  千 尋 

生涯学習課長         富 岡  久 和 

生涯学習課社会教育室長    小 林  要 子 

生涯学習課文化交流室長    川 口  正 樹 

生涯学習課歴史資料管理室   相 磯  浩 

図書館長           小 林  啓 一 

図書館管理室長        稲 葉  努 

学校教育課教育保育推進室   高 杉  邦 幸 

  

 

開会 

開会時刻 午後３時００分 

 

 

１．教育長挨拶 

 

２．議事録署名人確認（木田委員・沓間委員） 

 議事録署名人を木田委員及び沓間委員にお願いする。 

 

３．報告事項 

（１）学校教育課 

 （学校教育課長から説明） 

・教育委員会令和５年１１月の行事予定について 

・認可保育所等（２・３号）の入所状況及び待機児童数について 

異議なしで承認された。 

 

（専門監から説明） 

・令和５年度全国学力・学習状況調査の結果について 

質疑応答後承認された。 

 ［内容］ 

教育委員 調査日に調査を受けなかった方は、後でやることになるんでしょうか。 
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  専門監 調査日に欠席している方は後で受けないという形になっています。 

  教育委員 自己肯定感が低いという結果がありますが、なぜ低いのでしょうか。また、

自己肯定感を高めるための手だてがあれば教えていただきたいと思います。 

  専門監 理由については詳細なデータを持っていないところです。ただ、それぞれの先

生方でもっと子どもたちを認めようという動きが増えているところです。 

  教育委員 ＩＣＴ活用について、授業のどんな場面でこれを使っていますか。 

  専門監 例えば、ノートというアプリで、子どもたち一人ひとりの意見を全員が一度に

見られるので、自分の考えを表明するだけでなく、他の人と比較したりできるように

なっています。 

  教育委員 中学校で、読書が好きな生徒、１日あたり１時間以上読書する生徒の割合が

全国平均を上回っているとなっていますが、以前にいただいた生活状況調査ではあま

りいい数字ではなかった印象がありますが、そのあたりの分析をされていますか。 

  専門監 今回の対象は中学３年生で、以前の対象は中学生となっています。全国との比

較についての具体的なことは後程お伝えします。 

 

（学校教育課総務管理室長から説明） 

・令和６年度就学時健康診断の結果について 

質疑応答後承認された。 

 ［内容］ 

教育委員 南熱海マリンホールでの多賀小学校の対象者４３名に対して受診者４５名と

いうのは、他で受診しなかった方が受診したということでしょうか。 

総務管理室長 その通りです。 

教育委員 診断結果の中で発達障害ではないかと思われる子どもはいましたか。 

総務管理室長 申し訳ありません。いまは診断結果の控えがありませんので、人数だけ

の報告になります。 

 

 （２）生涯学習課 

  （社会教育室長から説明） 

・生涯学習のしおり第６３号（2023年秋・冬号）の発行について 

質疑応答後承認された。 

 ［内容］ 

教育委員 観光施設には置かないのでしょうか。 

    社会教育室長 部数の関係から観光施設や観光案内所へはまだお配りできていませんの

で検討させていただきます。 

     

  （社会教育室長から説明） 

・令和５年度「市内一斉街頭補導」について及び「県内一斉夏季少年補導立入調査」の実施

結果について 

異議なしで承認された。 

 

  （社会教育室長から説明） 

・令和６年二十歳の集いについて 

異議なしで承認された。 

 

  （社会教育室長から説明） 
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・生涯学習推進大綱主要施策の実施状況について 

質疑応答後承認された。 

 ［内容］ 

教育委員 基本施策２の２－１－③の令和４年度の実施状況では「スマホルールアドバ

イザー養成講座への受講がなく、増員にはつながらなかった。」とありますが、下の

表を見ますとスマホルールアドバイザー養成講座受講者数は増えているように思えま

すがこの点を教えてください。 

社会教育室長 アドバイザーの方は毎年受講することになっているため、下のスマホル

ールアドバイザー養成講座受講者数にはすでにアドバイザーになっている方も含まれ

ています。ただ新規の受講者が増える結果にはならなかったということです。 

教育委員 ＰＴＡ連絡協議会を通じてこのスマホルールアドバイザー養成講座の受講を

お願いしてはどうでしょうか。ご検討ください。 

教育委員 基本施策１の１－１－①市民大学講座は動画配信で行っているようですが、

今年度の参加者数とこれにかかる費用はどれくらいか教えていただけますか。 

社会教育室長 手持ちの資料がないので、後程ご報告します。費用は、自分たちのビデ

オカメラで撮影して YouTubeに載せているので特にかかっていません。 

教育委員 基本施策１指標に対する実績値に市ホームぺージ生涯学習のしおりページビ

ュー数というのがありますが、このカウントの方法を教えてください。 

社会教育室長 ホームぺージを訪問して最終的に人材バンクの登録ページにたどりいた

方の数になっています。 

教育委員 基本施策３の３－１－②のカウンターボランティアは無償ですか。 

図書館長 カウンターボランティアは、１時間３００円でお手伝いをしていただいてい

ます。 

教育委員 基本施策４指標に対する実績値の小中学生が参加する文化事業数の実績が４

件となっていますが、この内容を教えてください。 

文化交流室長 勾玉教室、デッサン教室、ナイトミュージアム、佐々木信綱短歌大会で

す。 

教育委員 目標値８件ですが、この後何を目標にされますか。 

文化交流室長 ちょっといま具体的な案を検討しているところであります。 

教育委員 ２－２－②の不登校児等対策連絡協議会のメンバーと内容を教えてくださ

い。 

社会教育室長 民生児童委員、小中学校の先生、高校の先生、警察、県の方がいます。

内容は、それぞれの方から児童、青少年の活動の状況等をご報告いただいているよう

な形です。 

 

  （文化交流室長から説明） 

・令和５年９月文化施設入館者数について 

質疑応答後承認された。 

 ［内容］ 

教育委員 池田満寿夫記念館、創作の家での展示では作品がどの程度展示されています

か。 

生涯学習課長 正確な数はいま分かりませんが、記念館ではしっかりとした展示スペー

スで美術館のように見ていただけるように展示し、創作の家は住まいも含めて体験し

ていくようなイメージで展示しています。 
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 （３）図書館 

  （管理室長から説明） 

  ・令和５年９月行事予定について 

  ・各階の特集・展示コーナーについて 

質疑応答後承認された。 

 ［内容］ 

教育委員 図書館年報の 19、20ページに様々な特集や展示が書かれていますが、この中

で特に反響が大きかったものや気づいたことを教えてください。 

図書館長 大河ドラマなどと連動した企画は、市民だけでなく観光客の方も多く見えら

れました。テレビと連動させることで多くの方に図書館へ来ていただけるきっかけに

なるかと思っております。 

教育委員 電子書籍を利用できるのは市民だけですか。 

図書館長 基本的に市民だけになります。 

教育委員 重要図書といったものの電子図書はありますか。 

図書館長 普通の図書以外に熱海市独自で郷土資料などを電子図書館で閲覧できるよう

になっています。これからもコンテンツを増やしていく予定です。 

 

４．協議事項 

（１）学校教育課 

 （教育保育推進室長から説明） 

・熱海市特定教育・保育施設及び特定地域型保育事業の運営に関する基準を定める条例の一

部を改正する条例について 

異議なしで承認された。 

 

閉会 

 閉会時刻 午後４時３７分 

 


